
 
   

 

  
   

 

  

 

  

  

  

 
 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 
 

審核二ＯＯ八至Ｏ九年度 答覆編號

開支預算  THB(T)025 

問題編號  

0727 


管制人員的答覆

總目：  60 路政署 分目：

綱領：  (3)鐵路發展

管制人員： 路政署署長

局長： 運輸及房屋局局長

問題： 有關協助南港島線的進一步規劃工作，政府可否告知：

 1 . 	 在規劃南港島線  (東段 )時，會否同時研究興建南港島線  (西段 )的可
行性？若會，詳情為何？若否，原因為何？

 2 . 	 在研究興建南港島線  (東段 )時，會根據哪些準則去衡量是否需要興
建跑馬地站？有關準則為何？

提問人： 鄭家富議員

答覆：  1 . 我們會持續檢討擬議的南港島線  (西段 )項目，而考慮的因素是南港
島線 (東段 )能否應付南區與日俱增的交通需求。根據我們的評估，
薄扶林道和域多利道沿路不會經常出現嚴重的交通擠塞情況，預

計南港島線  (東段 )和西港島線建成後，將有助改善薄扶林道的交通
情況。

 2 . 	 在評估是否需要在跑馬地設置車站時，我們會考慮在交通方面有何

理據、以及設置該站對南港島線 (東段 )的工程費用和實施時間表有
何影響。

簽署︰

姓名： 韋志成

職銜： 路政署署長

日期：  26.3.2008 


